

Le St Ju-Lien

N°56 Octobre 2022

Votre rendez-vous avec l'actualité du village

Le Conseil Municipal approuve le compte-rendu de la réunion publique du 19 Juillet 2022.

Convention avec l'entreprise Perret : route de Tyr/chemin des Fouillouses

Une convention est établie depuis 2 ans avec l'entreprise Perret afin de permettre à celle-ci d'évacuer du déblai sur une propriété de la commune de Montrottier mais en utilisant des voies communales et communautaires de la commune de Saint Julien sur Bibost.

M. le Maire propose une prolongation de la convention pour 1 an à partir de la date d'aujourd'hui.

Cette convention précise les conditions de remise en état de la voirie par l'entreprise, si nécessaire à l'issue des transports.

Décision modificative n°1 Budget principal

Budget Fonctionnement:

Quelques ajustements sont nécessaires sur le budget principal. Marianne GONTHIER précise que les remboursements de locations de la salle polyvalente consécutifs à des annulations durant la période COVID, ont été plus nombreux qu'estimés dans le budget principal. Il manque 175€ pour effectuer tous les remboursements.

Concernant les frais de personnel, des remplacements d'absences ont engendré des dépenses plus importantes que prévues dans le budget prévisionnel. Une assurance contractée par la commune, permet de compenser à hauteur de 90% ces dépenses, mais ces versements apparaissent dans la partie recettes et ne peuvent donc en aucun cas être imputés à la ligne dépenses du personnel pour combler. Il est donc nécessaire de compléter la ligne dépenses du personnel par un virement à partir de la ligne dépenses imprévues pour un montant de 20 000 euros.

Budget Investissement:

Des petits investissements réalisés pour la cantine (réfrigérateur, robot cuisine, robinetterie) ont été sous-estimés dans le budget prévisionnel. Par contre, des dépenses concernant l'informatique et la téléphonie n'ont pas été totalement consommées (grâce notamment à l'achat d'un ordinateur reconditionné au lieu d'un neuf).

Il est donc proposé de reporter une partie du budget informatique de la Mairie pour compenser le surplus de dépenses sur la cantine et rééquilibrer ainsi le budget.

Le conseil approuve à l'unanimité ces décisions modificatives.

Projet aménagement du centre bourg / espace loisirs

Projet identifié par les élus comme le projet principal du mandat. Le CAUE a accompagné la commune dans le choix d'une maitrise d'œuvre qui permettra de qualifier ce projet et d'obtenir une estimation financière.

Quatre candidatures ont été reçues. Après auditions des candidats, c'est l'agence Zeppelin qui est retenue.

Une première réunion de lancement aura lieu le 5 octobre avec les adjoints, le projet sera ensuite travaillé en commission puis soumis à l'avis des habitants.

Compte-rendu du Conseil Municipal

23 Septembre 2022 Début à 20h00

Présents (14/15) : Florent CHIRAT, Cédric BLANC, Cyrille GOUTTE, Marie-Charlotte CHAMFRAY, Valérie GUIRAL, Solange PEYLABOUD, Alain FARJOT, Freddy GOUTTE, Romain VERNY, Gaëlle GUINET, Baptiste DELORME, Aurélie BOUVY, Sylvie CARRET, Bertrand GIROUD

Absente excusée : Thierry VANEL

Secrétaire de séance : Aurélie BOUVY

Pour recevoir la version mail :

cominfo@saintjuliensurbibost.fr

Site internet du village

www.saintjuliensurbibost.fr

Page Facebook



facebook.com/saintjuliensurbibost



Rappel de l'objectif : avoir un avant-projet construit d'ici le début d'année prochaine afin de pouvoir monter les dossiers de demande de subvention et prévoir un phasage dans le temps.

C'est un projet important pour la commune, avec l'objectif d'impliquer autant que possible les habitants dans sa construction pour leur permettre de donner leur avis et faire évoluer les idées.

Projet travaux route de Montrottier

Cet aménagement de sécurité et d'accessibilité est envisagé depuis plusieurs années. Nous attendions une subvention pour nous permettre d'accompagner cet investissement. C'est le cas cette année avec un dossier de subvention lié aux amendes de polices accordé par le département.

Après approbation de l'ensemble des élus, il est convenu de programmer le projet dès que possible : Cyrille GOUTTE va reprendre contact avec les entreprises pour préciser le devis.

Commission scolaire

Valérie GUIRAL fait le point sur la rentrée. Au cours de l'été, 2 personnes ont été recrutées pour les activités périscolaires et ménage : Lucile CABRERA et Olivia DA SILVA SANTOS (nouvelle arrivante sur la commune). A la suite de la prolongation de l'arrêt de l'agent titulaire, Lucile bascule sur le remplacement du poste d'ATSEM et garde la surveillance du périscolaire du soir (en complément de Pascaline). Olivia assure le ménage des bâtiments scolaires et communaux.

Fin août, une réunion de présentation à l'attention des parents a permis de rappeler le fonctionnement du périscolaire et du centre de loisirs et également de présenter le nouveau logiciel eTicket.

L'école de St Julien sur Bibost comptait 67 enfants à la rentrée.

Un rendez-vous avec l'équipe enseignante a permis de redéfinir l'organisation du poste ATSEM. La Mairie est remerciée pour l'installation du nouveau tableau numérique interactif.

Un conseil d'école est prévu fin octobre. Cédric BLANC souligne la problématique des tablettes qui, selon les enseignantes, ne fonctionnent pas forcément toutes. Il faut également prévoir de revoir la téléphonie et l'accès internet sur l'ensemble du bâtiment de l'école et notamment la salle périscolaire.

Valérie GUIRAL propose d'inclure un nouveau tarif pour le périscolaire du soir, sans goûter, à $3.10 ext{ € (au lieu du tarif normal à }3.70 ext{ €)}, sur justificatif médical uniquement pour les enfants ayant des intolérances alimentaires.}$

Commission bâtiments

Cédric BLANC soulève la problématique de l'avenir du stade notamment par rapport à son entretien. A partir du moment où nous avons mis en location les bâtiments pour les habitants de la commune, nous devons assurer l'entretien minimum du stade jusque-là réalisé par le club, qui ne l'utilise plus désormais. A étudier par quels moyens.

Le changement des volets roulants défectueux à la salle polyvalente est prévu d'ici fin d'année par l'entreprise BC Menuiserie Serrurerie.

Commission voirie

Cyrille GOUTTE précise que l'épareuse va intervenir sur les voies communales et communautaires à partir de début octobre.

Des arceaux de stationnement pour les vélos, fournis par la CCPA, vont être implantés sur les lieux suivants :

- École
- Entrée salle polyvalente
- Boulodrome
- Stade
- La Bascule/arrêt de bus

Cimetière :

À la suite de la démarche de reprise de concessions dans l'ancien cimetière, un devis a été demandé pour murer les emplacements. Les coûts sont élevés et dépassent largement les prix fixés à la revente par une délibération de 2015, après discussion, il est proposé de ne pas donner suite au devis dans un 1er temps, et de réfléchir à la possibilité de revendre des concessions nues ou murées.

Aire de stockage des déchets :

Un rdv est fixé pour travailler sur le règlement d'utilisation de cette aire afin de préciser notamment les horaires d'ouverture et le type de végétaux acceptés. Il sera présenté au prochain conseil pour validation avec l'objectif d'une ouverture pour minovembre. A terme, il est prévu de fermer l'accès de la décharge des Fouillouses pour les végétaux, tout en maintenant le dépôt possible de gravats et déblais.

Commission fleurissement / aménagement des abords du village

Baptiste DELORME présente le CR de la visite du jury de fleurissement du 04/08 :

A noter que ce jury s'intéresse désormais davantage au « cadre de vie » de la commune, plutôt qu'au fleurissement uniquement (celui-ci ne représente que 25 % de la note).

Plusieurs remarques ont été formulées. Toutes les plantations « hors sol » (jardinières, suspensions), exigeantes en eau, ne sont plus conseillées.

Des points positifs sont par contre mis en avant, comme l'implantation progressive de vivaces, le renouvellement des éclairages par des LED, rue centrale et autour de l'église, la qualité paysagère globale autour du village.

Verdict quand au maintien de la 1ère fleur : courant novembre.

Commission action sociale

Solange PEYLABOUD informe le conseil d'une prochaine réunion CCAS le mercredi 28/09, afin de préparer notamment la journée des anciens qui se tiendra le dimanche 13 novembre.

L'ADMR toujours confrontée à des problèmes de recrutement lance des actions (pétition) pour alerter les pouvoirs publics et essayer d'améliorer le statut des employés. Un projet de mécénat vient d'être lancé pour aider à l'achat du nouveau bâtiment sur Bessenay en complément de la participation des communes. Un flyer sera distribué dans toutes les boites aux lettres pour informer les Saint Julienois de ce projet.

Commission associations

Bertrand GIROUD et Cédric BLANC dressent un bilan de la vogue : mitigé sur la participation globale en journée et surtout pour l'absence de forains pour les enfants. Malgré tout, les repas proposés par les p'tits gônes et Guillaume ont attiré du monde, de même que les bals et les différents concours de boules. Merci à tous ceux qui se sont investis pour animer cette manifestation et ainsi contribuer à son maintien, merci également à ceux qui ont participé tout au long du WE.

Il sera proposé aux p'tits gônes de les rencontrer pour évoquer la suite.

Bibliothèque

Un dossier a été déposé à la médiathèque pour pouvoir proposer une projection de film gratuite (sur les 3 semaines de la fête du cinéma). Une date a été choisie : le mardi 11 octobre au soir, 19h pour un film d'animation s'adressant aux enfants de + de 6 ans : date en attente de confirmation de disponibilité de matériel de projection.

Réunion bibliothèque en août :

- -Marielle VANEL propose de reprendre une activité « bébé-bib » correspondant à la lecture de livres pour les enfants de la crèche dans un premier temps
- -Aurélie BOUVY au nom des bénévoles, demande si la commune peut prendre en charge le rafraichissement de la façade, de l'enseigne et de la boite à livres. Il est également demandé d'étudier la possibilité d'une ouverture sur la porte pour le retour des livres.

Autre point évoqué : il y a de plus en plus d'inscrits d'habitants de Bibost, la question de demander une participation à la Mairie de Bibost s'est donc ainsi soulevée.

Aurélie BOUVY a également rappelé à bien préciser sur les communications concernant le marché (flyers, publications Facebook) que la bibliothèque est ouverte les jours de marché.

Commission communication

Gaëlle GUINET évoque la préparation du prochain bulletin municipal.

Un gros travail de communication a été mis en œuvre autour du marché notamment avec la présentation des producteurs présents. Le nouvel intervenant de l'hebdomadaire « Le Pays » est très dynamique : voir interview sur le marché réalisé avec Gaëlle.

Une prochaine réunion de la commission est envisagée pour faire le point sur les différents supports de communication.

Questions diverses

- Gestion des déchets : Florent CHIRAT informe le conseil de l'arrivée d'une nouvelle personne à la CCPA, comme responsable du service déchets. Elle a été contactée pour prendre en charge les problématiques soulevées lors du dernier conseil.
- Sollicitation de l'Inter-sociétés concernant la subvention pour la fête de la Cerise 2023. Pour rappel en 2019, la commune avait subventionné à hauteur de 2000€. Saint Julien va conserver le repas du samedi soir. Le montant de la subvention est mis au vote. Avec 8 voix pour (majorité), il est décidé d'allouer une subvention de 2500 euros pour cet évènement exceptionnel.
- La commune recherche 2 agents recenseurs pour début 2023 (mission rémunérée) qui seront coordonnés par Muriel THÉVENET. Les personnes intéressées peuvent se signaler à la mairie
- Vendredi 30 septembre : réunion publique à 20h
 à la salle polyvalente ouverte à l'ensemble des habitants, suivie d'un pot.
- Assemblée Générale de l'amicale boules le 29
 Octobre, suivie de l'inauguration du nouveau local du boulodrome à partir de 11h00.

Prochains conseils municipaux:

- ✓ Mardi 8 novembre 20h
- ✓ Vendredi 16 décembre 20h

Séance levée à 22h45

Plusieurs habitants de la commune ont signalé en mairie des problèmes de nuisances récurrents dans le village :

- Présence accrue de déjections canines sur les voies communales.
- Travaux bruyants (type tondeuse ou taillehaies), le soir après 19 h 00 ou le dimanche en dehors des horaires autorisés (pour rappel, uniquement de 10 à 12 heures le dimanche).

Merci à l'ensemble de la population de prendre en compte ces remarques et faire le nécessaire afin de respecter les bonnes pratiques de civilités sur la commune.

Déménagement de la permanence parlementaire

Message de Nathalie Serre, députée du Rhône :

- « Je souhaite vous informer du déménagement de ma permanence parlementaire. Celle-ci se situe désormais :
- 8, Place du marché

69170 Tarare

Mes équipes et moi-même sommes joignables par téléphone (04 74 63 89 80) ou par courriel (nathalie.serre@assemblee-nationale.fr) »

LES SEMAINES DE LA PARENTALITÉ 2022

La cinquième édition des Semaines de la Parentalité de la Communauté de Communes du Pays de L'Arbresle aura lieu du 17 au 28 octobre 2022.

Plus d'informations sur le site de CCPA, au lien suivant :

https://www.paysdelarbresle.fr/actualites/parentalite/les-semaines-de-la-parentalite-2022/

DON DE SANG

L'ARBRESLE - SALLE DES FETES CLAUDE TERRASSE

VENDREDI 28 OCTOBRE - 9h-13h et 15h-19h

Classes en 3

Soirée Grenouilles des classes en 3 le Samedi 15 Octobre

Soirée dégustation

Elle aura lieu le samedi 26 novembre à 20h précise à la salle des fêtes. Comme pour les précédentes éditions, la dégustation dînatoire sera animée par la Maison Humbert.

Ce sera l'occasion pour vous et vos amis de tester vos connaissances œnologiques tout en savourant un repas complet servi par les membres du comités inter sociétés Saint Juliénois

Tarif: 32 euros vins et repas compris. Uniquement sur réservation avant le 31/10/2021 soit au 06 81 71 91 52 soit par mail : intersociete-saintjuliensurbibost@orange.fr

Soirée limitée à 120 personnes (12 tables de 10).

TELETHON à SAINT JULIEN

Le comité inter-sociétés vous propose la soirée Téléthon le vendredi 02 Décembre à partir de 19h à la salle des fêtes.

Des jeux seront seront proposés à vos enfants et une buvette sera à disposition des plus grands. Puis, afin de terminer la soirée ensemble, un repas vous sera proposé. Il sera composé d'un pot au feu, d'un fromage et d'un dessert.

L'intégralité des bénéfices sera bien entendu reversée au Téléthon. Réservez d'ores et déjà votre soirée du vendredi 02 Décembre, et venez nous rejoindre pour la bonne cause, l'important étant de participer.

P'tits Gones

Bal des ptit's Gones le Samedi 19 Novembre

Octobre 2022

Samedi 15 Soirée Grenouilles des classes en 3

Novembre 2022

Samedi 19 Bal des P'tits Gones

Samedi 26 Soirée dégustation du comité inter-société

Octobre 2022

Samedi 15 Soirée Téléthon